

OTOKAR

Présent à Busworld Latin America

Otokar a exposé un Navigo T au salon Busworld Latin America qui s'est tenu à Medellin.



Otokar a participé à l'édition 2016 du salon Busworld Latin America, qui s'est tenu du 5 au 7 décembre à Medellin en Colombie. Seul constructeur turque présent sur ce grand salon dédié à l'Amérique Latine, les visiteurs ont eu

l'occasion de découvrir le Navigo T dans sa version 8,40 m (photo ci-dessus).

Parmi les autres constructeurs, il y avait Scania, GM Isuzu, Volvo Bus et le chinois Golden Dragon. S'est également tenu le congrès

Busworld Academy sur les orientations futures du transport par autocar et par autobus en Amérique Latine. Le bus à haut niveau de service a été longuement évoqué.